

Mujeres en la historia - Mediterráneo - 10/07/2021

Mujeres en la historia

El escritor y comisionado de la rectora para la Promoción de la Universidad de Verano de la UJI, **Santiago Posteguillo**, ha reivindicado la presencia de las mujeres a lo largo de la historia, pero ha reconocido que «hay que buscarlas», porque «la mayoría de los historiadores clásicos han sido hombres y han tenido una tendencia a contar más la historia de los hombres y no tanto la historia de la humanidad». Posteguillo cerró ayer la Universidad de Verano de la UJI en Benicàssim.

